

Servicio de Salud Magallanes

Se reconoció trabajo del Cesfam Dr. Juan Lozic Pérez en el día de la APS



Este viernes 6 de septiembre se conmemoró el Día Mundial de la Atención Primaria de Salud (APS). Es en este contexto, el Servicio de Salud Magallanes reconoció el trabajo desarrollado por los funcionarios y dirección del Cesfam Dr. Juan Lozic Pérez respecto de la implementación de la APS Universal en Puerto Natales, reforma que apunta a atender a toda la población sin importar su previsión de salud y fortalecer la APS para brindar cuidados oportunos y de calidad según las necesidades de la población. En la misma ceremonia se entregó el reconocimiento "Espíritu APS" a las funcionarias Paula Torres Pinto y Jessica Galindo Mercado.

Geraldine Valencia Galindo, directora del Cesfam Dr. Juan Lozic Pérez, indicó estar muy contenta con el

reconocimiento, pues significa una inyección de energía para cada uno de los funcionarios. Agregó, que este es un reconocimiento al trabajo arduo que han realizado durante este tiempo, en especial desde la implementación de la APS Universal. Finalmente la directora expresó sus felicitaciones a cada funcionario que día a día se esfuerza por entregar una atención digna y de calidad a cada usuario de Puerto Natales.

En tanto Guillermo López Jara, director del área de Salud de la Cormunat, señaló que es muy importante poder recibir este estímulo por parte del Servicio de Salud Magallanes, pues reconoce el trabajo de todos los compañeros de trabajo de la atención primaria.